
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 488
10 de julio de 2017

Estudiantes de Turismo Ecológico aprenden sobre reciclaje con la práctica

Estudiantes del cuarto semestre de la carrera de Turismo Ecológico de la Universidad Central del Ecuador asistieron al Centro de Educación y Gestión Ambiental Manuela Sáenz, para conocer sobre las prácticas de reciclaje desarrolladas por la Asociación Buena Esperanza de Pichincha perteneciente al Municipio de Quito.

Juan Gabriel Coloma, docente de la Facultad de Ciencias Agrícolas, coordinó la visita y manifestó que el objetivo es que los estudiantes conozcan los trabajos gestores ambientales a menor escala, a quienes considera como las manos que limpian al mundo. Mencionó que es importante que la experiencia que deba ser multiplicada por toda la comunidad universitaria, para entender el impacto que tiene nuestros modos de vida.

Isabel Tipán, presidenta de la Asociación, agradeció la visita de los estudiantes quienes colaboraron en la labor de reciclaje. Para Tipán es un honor ser recicladora, ya que su trabajo evita la contaminación del ambiente.

Paola Castillo y Oliver Soledispa, estudiantes de la Universidad, definieron que la enseñanza principal es que el reciclaje implica un proceso y que además uno puede ayudar a conocer cómo manejar los residuos en su propia casa. **J.S**

